

BIG ISSUE

DPD NasDem Kabupaten Kediri Siap Sukseskan Rakernas di Jakarta

Prijo Atmodjo - KEDIRI.BIGISSUE.ID

Jun 11, 2022 - 07:57



Drs H Lutfi Mahmudiono Ketua DPD Partai NasDem Kabupaten Kediri siap sukseskan Rakernas di Jakarta.

KEDIRI - DPD Partai NasDem Kabupaten Kediri, Jawa Timur mengaku siap untuk mensukseskan pelaksanaan Rapat Kerja Nasional (Rakernas) yang akan dilaksanakan selama tiga hari, 15-17 Juni 2022, di Jakarta. Berbagai persiapan telah dilakukan, di antaranya pengiriman utusan hingga koordinasi dan

bimbingan selama mengikuti Rakernas.

Ketua DPD Partai NasDem Kabupaten Kediri, Drs.H.Lutfi Mahmudiono, dikonfirmasi membenarkan adanya persiapan pengiriman kadernya untuk menjadi peserta pada Rakernas di Jakarta tersebut.

Menurut Wakil rakyat yang akrab disapa Pak Lutfi ini, kegiatan Rakernas sangat penting sekali guna menentukan program-program partai, terlebih lagi untuk meraih kemenangan Pemilu 2024.

"Kami dari DPD Partai NasDem Kabupaten Kediri telah menyiapkan berbagai hal dalam mensukseskan Rakernas di Jakarta nanti. Kami juga sudah menyiapkan beberapa perwakilan untuk berangkat ke Jakarta, dan selalu melakukan koordinasi mengenai persiapan maupun apa saja yang perlu dilakukan pada Rakernas ini," katanya.

Ditambahkan Pak Lutfi, Rakernas Partai NasDem ini nantinya juga akan diikuti oleh seluruh DPW dan DPD se-Indonesia, termasuk DPD Kabupaten Kediri. Sedangkan peserta Rakernas dari Jawa Timur, dikoordinir oleh DPW, dan rencananya akan berangkat secara bersama-sama menggunakan bus.

"Insyallah peserta Rakernas Partai NasDem dari seluruh DPD di Jawa Timur ini akan berangkat ke Jakarta secara bersama-sama DPW dengan menggunakan bus. Setiap DPD sudah ditentukan dimana titik kumpulnya, dan setelah itu akan berangkat bersama," urainya.

Menurut Pak Lutfi, saat di Jakarta nanti para peserta Rakernas juga akan diajak ke Kantor Dewan Pimpinan Pusat di NasDem Tower untuk melihat kemegahan gedung kebanggaan Partai NasDem yang beberapa bulan lalu diresmikan oleh Presiden Republik Indonesia, Ir. H. Joko Widodo.

"Nantinya semua peserta Rakernas juga akan mendapatkan kesempatan untuk melihat secara langsung kemegahan NasDem Tower, sambil belajar berbagai hal, termasuk mengenai sejarah bangsa maupun perjalanan Partai NasDem mulai berdiri hingga sekarang," tuturnya.

Pak Lutfi berharap, Rakernas ini nantinya berjalan dengan lancar, dan Partai NasDem akan semakin kuat, serta berhasil memenuhi target perolehan suara sebanyak mungkin pada Pemilihan Legislatif tahun 2024, sehingga dapat memiliki wakil rakyat yang banyak guna memperjuangkan kepentingan masyarakat luas.

"Target kita pada Pemilu 2024 nanti adalah menjadi nomor 1. Kalau tidak nomor 1, ya paling tidak menjadi nomor 2. Dan kalau tidak nomor 2, ya berarti nomor 1," ucap Pak Lutfi.